

粉骨砕身 百折不撓

本校野球部は、1月5日より今年の練習を開始しました。今年も、函館支部の各チームの顧問並びに生徒の皆さん、練習試合等でお世話になります。よろしくお願い致します。また、春休みには、他支部のチームが遠くから本校に来ていただき、合同練習や練習試合を行う予定になっております。その際は、よろしくお願い致します。

選手・マネージャー今年の抱負

【野球部主将 2年 小林 陸斗 (七飯町立七飯中出身)】

七飯高校野球部は現在選手14名、マネージャー1名で活動しています。チームの目標は、函館支部予選でブロック優勝し、全道大会に出場することです。その目標を実現するために、日々の練習で常に公式戦を意識し、チーム全体で徹底して取り組むことを確認し合い、先生や仲間から言われたことを謙虚に受け入れる姿勢を持ちながら活動してきました。僕たち2年生は、今年の春季、そして夏の大会で最後になるので、昨年の悔しさを胸に、良い結果を残すため、主将である自分からチーム力を高めることを意識し、日々の練習に一丸となって頑張りたいと思います。

【野球部副主将 2年 村上 健太 (七飯町立七飯中出身)】

私たち七飯高校野球部は、昨年の冬6名と少ない人数の中で取り組んできて、人数が少ないと、思うようなメニューが出来ないこともあり、限られたメニューになってしまいましたが、その中でも一生懸命取り組んできました。昨年4月に1年生が8名入部してくれ、まずは基本から確認しながらやってきました。春、夏、秋はとても悔しい結果に終わり、その悔しさをバネにずっとみんなで頑張ってきました。練習は辛いメニューばかりですが、みんなで励まし、応援しながら取り組んできて、辛いメニューが終わるたびに、達成感が得られ、チーム力が上がっていると実感できるようになってきました。今年で最後になるので、1日1日全力で取り組み、気持ちで絶対に負けないようみんなで頑張っていきます。

【野球部マネージャー 1年 笹谷 瑠奈 (七飯町立大中山中出身)】

七飯高校野球部は、選手14名、マネージャー1名という少ない人数の中、1つでも多く試合をするため、日々の厳しい練習を懸命に頑張っています。去年は、とても悔しい結果で終わってしまいました。しかし、そこで挫けるわけにはいきません。今年も、今まで頑張ってきた仲間と共に、掲げた目標に向かい励んでいきたいと思っています。そこで、私はマネージャーという選手を支える立場で頑張っていきます。今年も七飯高校野球部の応援をよろしくお願いします。

